

第 1775 回例会報告

令和5年3月2日(木)晴

会長告知

つつじが丘学園との 当交流について探る

会長 萩田 均

本日はつつじが丘学園の坂本博美さん、矢島慎也さんをお迎えして、子供の自立について、またこれからの交流について勉強させていただきます。また、青少年育成基金助成金を活用して、子供たちの学習に使用するため、タブレット及び付帯ソフトとケースを4セット、本日ここで贈呈いたします。役立ててください。

2月26日、諏訪湖ロータリークラブのホストによるIMでは、会員一人一人の深い考えと、それに伴い大きな協力のおかげをもちまして、大成功のIMとなりました。大変ありがとうございました。感謝申し上げます。

今日、午前中に長崎国際奉仕委員長と共に郡市教育委員会連絡協議会に伺い、鍵盤ハーモニカの収集の後援をいただくため説明をしてきました。これにより諏訪圏域内小中学校50校において収集の準備が整い、収集を開始します。詳細は後報として国際奉仕委員会より連絡がされます。整備等、協力のほどよろしく願いいたします。

◇幹事報告◇

【報告事項】

IMご苦労様でした

- 1)トルコ地震義援金に関するお知らせが来ました。至急理事会で検討し対応を追って連絡します
2600地区の通知と、財団からの通知の2文書です。資料をとりあえず回覧します
- 2)諏訪湖RC健診申込書をFAXしました。

【連絡事項】

RI会長杯ワールドゴルフ大会のお知らせが来ました。チャリティゴルフです

来週のプログラム 3月16日 健康卓話と健康検診

♪出席報告		♪ニコニコBOX		♪今週のことば
会員数	33人	11人	28,000円	先日2月28日をもって当社は小売部門店頭販売を終了しました。長い間皆様にご愛顧いただきまして誠にありがとうございました。ついでに明日は私の83歳の誕生日ですお難様と一緒に祝いください 林洋三 本日娘が高校を卒業しました。美容師を目指すそうです。応援していきたいと思います。私も負けずに頑張っていきます 宮坂英貴 お誕生日と結婚祝いの両方の月です。この年までよく頑張ったねと自分におめでとう!! 北原厚子 坂本さん矢島さん今日はよろしくお祈りしますこれからも末永くお付き合いください 小笠原仁 IMは大変ありがとうございました。本日は坂本さん、矢島さんよろしくお祈りいたします 萩田均 先週ウィークリーの発行が遅れました。お詫びします 河西達雄
出席対象	32人	累計	486,000円	
出席者数	18人	目標額	60万円	
出席率	54.5%	達成率	81.0%	
前回修正	81.8%	ZOOM出席		
先日はクラブ一丸となってご支援ご協力を頂き素晴らしいIMとなりました。改めて感謝申し上げます。ありがとうございます。吉澤 邦雄 IM無事終了しました。ありがとうございます。ただただ感謝申し上げます。反省点などありましたら7年後に良くわかるようにお申し出ください 御子柴文夫				



Happy birthday 



今月の誕生日祝は林洋三さんと北原厚子さんでした

第1775回例会

つつじが丘学園坂本博美さん、
矢島慎也さん卓話と Ipad 贈呈

つつじが丘学園坂本博美さん
矢島慎也さん
担当 青少年奉仕委員会

卓話に先立ち地区青少年基金を活用して Ipad4台
(21万円相当)の寄贈を行いました



また小笠原委員長から今回のお話に至る経緯の
説明がありました



「御礼と今後への架け橋」

阪本 博美

この度は、当施設へ iPad4台と付属品等のご寄
付、またそれに伴い贈呈式という形で定例会の場に

私共をお招きいただけたこと、誠に感謝申し上げます。

諏訪湖ロータリークラブの皆様には日頃から、当施設の子どもたちへ様々なご支援を賜っております。多角的かつ継続的にご支援をいただけていることに、深く感謝いたします。

今回貴重なお時間を頂戴し、皆様につつじが丘学園についてご紹介をさせていただきました。虐待や不適切な養育環境にあった子どもたちが多く入所していること。子どもたちはその生育環境から、自分に自信を持って踏み出す勇気が持てない子どもが多いこと。一方で素敵な才能や夢を持っていて、本当はやりたい気持ちを抱えていること。そのような子どもたちに対して、見えてきた今必要なこと…。それは施設の外の世界に一步踏み出す体験です。成人を迎えて自立をしていく子どもたちのために、高校生には働く経験を、それより小さな子どもたちには職業体験も良いかもしれません。施設と少し繋がっている会社やお店での、社会に繋がるためのステップアップ就労体験が出来る場を探しています。それに加えて図々しくも、つつじが丘学園支援会のご紹介も添えながら、ご協力へのお願いをさせていただいた次第であります。

ミンダナオ島の子どもたちとの交流も回を重ねることが出来そうで嬉しい思いです。今後ともよろしく
お願いいたします。

